



JESÚS HÉCTOR MUÑOZ ESCOBAR

Luis Donaldo Colosio, ¿Va o no va de candidato a la presidencia?

En sus marcas, listos, ¡fuera! Ahora sí la carrera por la presidencia ya empieza a emparejarse pues los 12 aspirantes de Va por México ya iniciaron la colecta de firmas, proceso que concluirá hasta el 8 de agosto.

Santiago Creel, Xóchitl Gálvez, Enrique de la Madrid, José Jaime, Enrique Félix, Silvano Aureoles, Francisco Javier García Cabeza de Vaca, Ignacio Loyola Vera, Miguel Ángel Mancera, Beatriz Paredes Rangel, Jorge Luis Preciado Rodríguez, Israel Rivas y Sergio Iván Torres, son los aspirantes que tendrán que cumplir con el reto de recolectar 150 mil firmas en por lo menos 17 estados de la República.

En Morena las llamadas “corcholatas” **Claudia Sheinbaum, Marcelo Ebrard, Adán Augusto López, Ricardo Monreal, Gerardo Fernández Noroña y Manuel Velasco**, siguen adelante en la carrera, pues el próximo lunes entrarán en la cuarta semana de recorridos por el país.

Pero si algo ha llamado la atención en los últimos días es la irrupción de Xóchitl Gálvez Ruiz al escenario político nacional, como una aspirante con amplias posibilidades de construir una candidatura altamente competitiva a la presidencia de la república, desde el frente opositor.

Sin duda, la fuerza que está tomando la senadora panista aportó el elemento de incertidumbre en el proceso electoral que, aunque formalmente todavía no inicia, ya desató algunas tensiones en Movimiento Ciudadano (MC).

Y es que algunas figuras de este partido como Luis Donaldo Colosio Riojas, alcalde de Monterrey, consideran que sería deseable una posible alianza de MC con el PAN y el PRD rumbo a las elecciones de 2024, pero aclaró que a dicha unión le sobra el PRI al reconocer que el tricolor ha tenido liderazgos políticos que lo convierten en una opción inviable para el país.

En cambio, el líder de este partido, Dante Delgado pidió paciencia a sus militantes y dijo que su partido no se pronunciará por una eventual alianza rumbo a las elecciones presidenciales de 2024.

Colosio habló de la posibilidad de encabezar la candidatura presidencial de su partido en las elecciones del 24 y congruente, aseguró que, aunque le halaga que la gente lo tenga en esa estima, él ya tiene tomada una decisión desde hace mucho tiempo.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

El Sol de México

15/07/2023

OPINIÓN

"Pero por respeto a los tiempos electorales y a la investidura que ostentó -como Alcalde-, voy a esperar al proceso electoral para anunciar mi decisión.", afirmó.

Señaló que, aunque sí ha platicado con Dante Delgado sobre las elecciones del 2024, prefiere enfocarse en el presente.

"Luego hay gente que se marea por lo que viene en el 24 y se les olvida que estamos en el 23. Para mí el cargo más importante es el que tengo actualmente", dijo.

Así, el joven Colosio consideró irresponsable que varios aspirantes renuncien a sus trabajos con miras a participar en el proceso interno de sus partidos, pues están desatendiendo el trabajo que les fue encomendado y, de paso, le pone misterio a la carrera pues más adelante dirá si va o no va por la candidatura presidencial. No lo perderemos de vista.